



Am 12. November spricht  
**Ruth Ewertowski**

um 17 Uhr im Café Uhle  
zu dem Thema

## Gehört Judas in den Heilsplan?

Wenn Christus in die Hände seiner Mörder ausgeliefert werden musste, damit er durch seinen Opfertod die Menschheit erlösen konnte, hat Gott Judas dann für sein Heilshandeln gebraucht?

Während Judas Jahrhunderte ein Kandidat für die Hölle war, sind wir heute geneigt, ihn von einer gewaltigen Schuld zu entlasten. Aber können wir ihn wirklich ganz freisprechen? Wie werden wir jenem tragischen Ereignis der Auslieferung Christi gerecht?

